

Kapolresta Padang Kombes Pol Ferry Harahap Pimpin Serah Terima Jabatan, AKP Martadius Dilantik Jadi Kasat Narkoba

Afrizal khoto - PADANG.UPDATE.CO.ID

Apr 12, 2023 - 01:30



Serah Terima Jabatan

PADANG, – Kapolresta Padang Kombes Pol Ferry Harahap langsung memimpin serah terima jabatan (sertijab) sejumlah jabatan Kapolsek, Kasat dan Kabag.

Salah seorang diantaranya adalah AKP Martadius yang bertugas di Panit 1 Subdit 3 Ditnarkoba Polda [Sumbar](#) menjadi Kasat Narkoba Polresta Padang yang sebelumnya dijabat Kopol Al Indra.

Kapolresta Padang Kombes Pol Ferry Harahap mengatakan, serah terima jabatan tersebut dilakukan di halaman Mapolresta Padang, Selasa (11/4/2023). AKP Martadius menggantikan Kopol Al Indra itu Al Indra yang pindah menjadi Kapolsek Bungus Teluk Kabung.

Kemudian, ada Kopol Dasman yang sebelumnya menjabat sebagai Kabag SDM Polresta Padang dimutasi sebagai Kasubagdalgar Bagdalprogar Rorena Polda [Sumbar](#).

Penggantinya adalah Kopol Eri yang dulunya menjabat Kabag SDM Polres Pariaman.

Kemudian, AKP Erimayendi yang dulunya menjabat Kapolsek Bungus Teluk Kabung dimutasi ke Panit 1 Subdit Vip Ditpamobvid Polda [Sumbar](#).

Kopol Harry Mariza Putra yang menjabat Kapolsek Lubukbegalung dimutasi sebagai Kasubbagpakatkerma Bagkerma Roops Polda [Sumbar](#). Posisinya yang ditinggalkannya diisi oleh Kopol Mochammad Rosidi yang sebelumnya menjabat Kanit 1 Subdit 1 Ditresnarkoba Polda [Sumbar](#).

Ada lagi, Kopol Afrides Roema yang sebelumnya menjabat Kapolsek Padang Timur dipindahtugaskan menjadi Kabag Ops Polresta Bukittinggi. Posisinya digantikan AKP Al Achyar yang sebelumnya menjabat PS Kasubbagkoorprogmoner Bagkerma Roops Polda [Sumbar](#).

“Mutasi dan promosi di lingkungan [Polri](#) dimaksudkan untuk memberikan kesempatan pengalaman, perputaran dan keluasan wawasan bagi pejabat yang bersangkutan sebagai bekal pengembangan diri maupun jenjang karir berikutnya sesuai tujuan pembinaan personel,” ujarnya.

Mutasi di tubuh [Polri](#) merupakan hal yang wajar dan biasa terjadi, oleh karena itu kepada pejabat yang lama bawalah pengalaman anda yang baik baik di tempat yang baru dan terima kasih atas bantuannya selama ini menolong dan bekerja secara royal kepada Polresta Padang.

“Untuk pejabat yang baru silahkan menjalin hubungan antar sesama dan langsung beradaptasi dan siap untuk memberikan pelayanan yang terbaik bagi warga Kota Padang,” ujar Kapolresta Padang Kombes Pol Ferry Harahap. (*)